

POR CARLOS NAVARRO

PAIS@HERALDODEMEXICO.COM.MX

Las calificadoras internacionales no serán limitadas en su labor, aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador, en su conferencia de prensa matutina, durante la cual solicitó que en sus calificaciones las firmas implementen la variable de corrupción.

“Esto de las calificadoras es su trabajo, lo respetamos, no vamos a limitar su función. El gobierno va bien, la economía crecerá y vamos a darles un ejemplo de cómo, combatiendo la corrupción, que muchos han tolerado o no incluido en sus variables, se puede tener una economía fuerte.

“Sería recomendable que en sus evaluaciones, incluyan el nivel de corrupción de los gobiernos del mundo, (pues) es una variable que lo distorsiona todo”, solicitó.

Además, informó que el gobierno federal presentó una denuncia ante la Fiscalía por la compra, en la pasada administración, de una planta de fertilizantes a un costo sobrevaluado. Calculó que valía 50 millones de dólares, pero pagaron 500.

A casi 100 días de gobierno, con su jerga beisbolera, el

FOTO: CUARTOSCURO



• **RELAX.**
Andrés Manuel López Obrador aseguró que la economía mexicana es sólida.

#ESTIRAYAFLOJA

‘No limitaremos a calificadoras’

EL PRESIDENTE LES SUGIRIÓ "RESPETUOSAMENTE" INCLUIR LA VARIABLE DE CORRUPCIÓN

2.2

CRECERÁ MÉXICO ESTE AÑO, SEGÚN MOODY'S.

Presidente resumió el periodo. Señaló que traen un balance positivo en victorias. Batean por encima de .300. Cuenta con un par de *pitchers* (mujeres) que están lanzado arriba de las 100 millas. ⚾

1.9%

ES EL PRONÓSTICO DE CRECIMIENTO, SEGÚN HR RATINGS.